

Joyeux Noël – Heureuse année jubilaire 2025, pleine d'espérance ! | 1



Chers amis,

Au nom du Mouvement Pour l'Unité, je vous souhaite un « joyeux Noël » plein de joie et de paix.

Nous allons entrer dans l'Année Sainte jubilaire dont le thème voulu par le Pape est : « pèlerins d'espérance ». Les temps difficiles que nous vivons sont justement un appel à vivre davantage de cette vertu d'espérance tandis que l'esprit du monde tient à nous faire vivre dans la peur, la désespérance et en dehors de la présence de Dieu ([v. 1 Jn 2, 15-17](#)).

Alors, avec le psalmiste, disons en cette nouvelle année qui va s'ouvrir : « *Si je traverse les ravins de la mort, je ne crains aucun mal, car tu es avec moi : ton bâton me guide et me rassure.* » (Ps 22, 4).

Et, avec le *Catéchisme de l'Église catholique*, faisons nôtre son enseignement : « *La vertu d'espérance répond à l'aspiration au bonheur placée par Dieu dans le cœur de tout homme ; elle assume les espoirs qui inspirent les activités des hommes ; elle les purifie pour les ordonner au Royaume des cieux ; elle protège du découragement ; elle soutient en tout délaissement ; elle dilate le cœur dans l'attente de la béatitude éternelle. L'élan de l'espérance préserve de l'égoïsme et conduit au bonheur de la charité.* »

(n° 1818 [https://www.vatican.va/archive/FRA0013/\\_P60.HTM](https://www.vatican.va/archive/FRA0013/_P60.HTM))

**Heureuse année jubilaire 2025, pleine d'espérance dans le Christ !**

Vincent et toute l'équipe dirigeante

Photos :

Logo du Jubilé 2025

Crèche par [Dorothée QUENNESSON](#) de [Pixabay](#)